

Recuerdan en La Habana a Laura Pollán

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 14 de Febrero de 2013 08:15 - Actualizado Jueves, 14 de Febrero de 2013 08:24



Las Damas de Blanco tienen previsto celebrar este miércoles en La Habana el cumpleaños de la fallecida líder del grupo, Laura Pollán, pero opositores informan vía Twitter que las autoridades iniciaron una operación para impedir la actividad.

Hablemos Press reportó que agentes del régimen se desplazaron en torno a la sede de las Damas, en la calle Neptuno de Centro Habana, para interrumpir los actos de recordación.

El bloguero Agustín López también informó que hay un operativo alrededor de la sede, donde el martes en la tarde se habían reunido unas cincuenta mujeres del movimiento.

Por su parte, el ex preso de conciencia, Pedro Argüelles Morán, recordó el natalicio de Pollán y afirmó que el puñal que se clava en nombre de la libertad se clava en el pecho de la libertad.

Este 13 de febrero sería el cumpleaños 65 de Laura Pollán, quien fundó hace diez años el movimiento Damas de Blanco para exigir la libertad de los prisioneros de conciencia del Grupo de los 75.

Las Damas se reúnen cada domingo en Santa Rita y otras iglesias de Cuba para orar por la

Recuerdan en La Habana a Laura Pollán

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 14 de Febrero de 2013 08:15 - Actualizado Jueves, 14 de Febrero de 2013 08:24

excarcelación de los presos, así como la libertad del pueblo.

Tomado de MARTINOTICIAS